

# Jornada universitaria sobre la reforma de las pensiones

---

► El seminario se celebra hoy y abordará otras cuestiones jurídicas y de investigación, como la contratación digital

---

**R.MÍGUEZ**

■ El Departamento de Ciencia Jurídica y la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Elche de la

Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha organizado la quinta jornada del VII «Seminario Permanente de Actualidad Jurídica», titulado «La reforma del sistema de pensiones», sobre la que se tratará. El catedrático de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social de la UMH, Francisco Javier Fernández Orrico, impartirá este seminario hoy viernes, 24

de febrero, a las 12 horas, en el aula 0.6 del edificio Altabix del campus de Elche. La profesora de la UMH Purificación Cremades es la responsable de esta sesión.

En esta actividad se presentarán varios e interesantes proyectos de investigación que se están desarrollando. Es el caso de la «Contratación digital, plataformas en línea e inteligencia artifi-

cial: responsabilidad empresarial y seguros de responsabilidad civil por riesgos cibernéticos», con el Departamento de Derecho Mercantil de la Universidad de Sevilla y financiado por el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad en el periodo de 2022.

También se abordará el proyecto de la Generalitat Valenciana a grupos de investigación

emergentes como es el «Teletrabajo transfronterizo y Derecho internacional privado» y el proyecto «Empresa y Proceso. Investigación y Cooperación» del Ministerio de Ciencia e Innovación. Estas jornadas, que acogen ya su quinta sesión en la Universidad Miguel Hernández, pretenden ser un aprendizaje en los asuntos referentes a la actualidad jurídica.